

CE QUE VOUS DEVEZ SAVOIR

● L'INDÉPENDANT MIDI LIBRE

Rédaction : 04 68 10 52 52.
 Courriel : redac.quillan@lindependant.com
 Boîte aux lettres : Hôtel de ville, rue de la Mairie, 11 500 Quillan.
 Pour recevoir L'Indépendant par abonnement poste/portage : Tel 04 3000 11 66 (du lundi au vendredi de 8 h à 17 h et le samedi de 8 h 30 à 12 h) ou en ligne via http://monabo.lindependant.com

● EN CAS DE BESOIN

Sapeurs pompiers : 18
 Gendarmerie : 17 ou 04 68 20 00 33
 Police municipale 04 68 20 93 37

Mairie : 04 68 20 00 44

● À VOTRE SERVICE

Pharmacie de garde : 15
 Médecin de garde : 15
 Centre Médical Pasteur, la Jonquièrre : Dr Boudin, Dr Corby : 04 68 20 00 28
 Dr El Habchi, 53 bis Grand'Rue : 04 68 20 97 57
 Smur : 15 ou 04 68 20 92 15
 chemin de Lasserre
 Urgences : 15, 24 h/24
 Hôpital local : 04 68 20 85 00

EN DEUX MOTS

● À l'affiche

« Les animaux fantastiques » à 21 h, cinéma Le Familia, Grand-Rue Vaysse-Barthélémy, www.cinemaude.org
 Tel : 04 68 20 05 60.

● Au menu des retraités

Vendredi 23 décembre : potage haricots vert, paupiette de saumon sauce crevettes, riz, fromage et cocktail de fruits.

● Loto de Noël

L'US Quillan Limoux Haute vallée de l'Aude organisera un grand loto de Noël, salle de La Cigale, dimanche 25 décembre, à 17 h.

● Exposition

L'Office de tourisme intercommunal des Pyrénées-Audoises accueille Isabelle et Séverine Fauché pour la dernière exposition de l'année.

Deux sœurs, deux talents réunis pour une unique exposition : les toiles d'Isabelle, les broderies de Séverine. Jusqu'au 30 décembre. Entrée libre.

● La mairie communale

La mairie de Quillan ainsi que celle de Brenac seront ouvertes, le samedi 31 décembre 2016, de 10 h à 12 h, pour inscriptions sur les listes électorales.

● Blue Sky

Quart depuis le week-end

Camurac : l'ouverture de la station devra attendre

SPORTS D'HIVER. Faute de neige, l'unique station de ski du département devra encore patienter avant d'ouvrir ses portes et d'accueillir les premiers skieurs.

L'ouverture de la station de ski de Camurac est reportée jusqu'à nouvel ordre. À Camurac, seule station de ski des Pyrénées audoises, comme chez ses voisines ariégeoises, « les 5 cm de neige tombés dans la nuit de mardi à mercredi sont insuffisants pour envisager une ouverture, même partielle, du site », a annoncé hier, par communiqué de presse, l'équipe de la station.

■ Des températures trop douces

Ces modestes chutes de neige, qui dument enfin une couleur hivernale aux paysages, ont permis aux 25 enneigeurs haute pression qui équipent la station depuis 2011 de fonctionner « mais pas suffisamment pour permettre l'exploitation dans de bonnes conditions ».

Entre le 17 et le 21 décembre, c'est tout de même près de 7000 m³ de neige qui ont été produits.

Au-delà des enjeux environnementaux et économiques suscités par la production de neige de culture, « soulignons qu'on oublie un peu trop sou-



Les enneigeurs haute-pression de la station ont débuté leur travail mais attendent des températures un peu plus fraîches.

vent les contraintes liées à la fabrication, à savoir les conditions de température et d'hygrométrie », rappelle la station. « À Camurac, comme partout aux alentours, la campagne de production en amont de la sai-

son a été perturbée par un phénomène d'inversion thermique. Le réseau est en veille. Les sondes sont prêtes. Dès que la température sera suffisamment basse, les enneigeurs se mettront en service automatiquement ». Espé-

rons que ce week-end de Noël amènera un peu de fraîcheur pour permettre aux skieurs de déboulé sur les pistes de Camurac pour la deuxième semaine des vacances de Noël.

N.VdB.

Goûter de Noël des Restos du Cœur

L'association Les restos du Cœur de Quillan organisait, mercredi 21 décembre dernier, son second goûter de Noël dans la salle municipale du Familia.

Pour l'occasion, une trentaine d'enfants et leurs parents ont été accueillis par l'association et de nombreux cadeaux déposés par le Père Noël.

Lancée depuis l'année dernière, cette opération est rendue possible « grâce à la générosité de Pierre Castel, maire de Quillan, et d'Éric Monnerat, directeur de la chocolaterie de Luc-sur-Aude », explique Bernadette Olard, pour l'association. « La chocolaterie de Luc-sur-Aude nous a également permis de pourvoir les cen-



Le Père Noël est passé aux Restos du cœur. Photo N.VdB.

tres des Restos du Cœur de Chalabre et Espérasa en bonbons et macarons. Nous tenions également à remercier le collège de Quillan, en la personne de Véronique Merial, conseillère principale d'éducation, qui a ré-

uni des produits alimentaires par l'intermédiaire de jeux ludiques ».

En plus des distributions alimentaires, les Restos du Cœur de Quillan accueillent tous les lundis, de 14 h à 16 h, les personnes à la recherche

d'un peu de chaleur pour une pause café. L'association accepte les dons de vêtements et de livres pour adultes et enfants. Elle recherche également un buffet.

N.VdB.

SALVEZINES

Des arbres pour les enfants de l'école

C'est dans une ambiance chaleureuse et avec un beau soleil que les enfants de l'école de Salvezines ont pu profiter, jeudi 8 décembre, d'une journée placée sous le signe de la forêt. Après une présentation détendue et interactive des animaux qui peuplent nos contrées, animée par des agents de l'ONF, les élèves se sont di-



croissance de « leur » arbre et garder un lien avec cet environnement naturel magnifique.

S'en sont suivis un pique-nique à la maison forestière de Gastepa puis une jolie balade dans les bois.

Un beau projet pour lequel il faut remercier les participants et organisateurs, les agents de l'office national

BELCAIRE

ANIMATION

Loto de l'Union sportive du Pays de Sault
 L'Union sportive du Pays de Sault organise son loto annuel le vendredi 30 décembre à 21 h, à la salle des fêtes du village. Nombreux cartons pleins et quines avec de beaux lots à gagner, salle chauffée, buvette, 10 € les 3 cartons pour la soirée.

MAZUBY

Factures d'eau au forfait

La municipalité a procédé à la mise en place des compteurs d'eau en 2015. Votre dépense pour l'exercice 2016 a été facturée au moyen d'un forfait. Afin d'éviter des désagréables surprises, veuillez veiller à ce que, à l'intérieur de votre habitation ou de vos immeubles, il n'y ait pas de problème (robinet qui fuit, chasse d'eau qui coule en permanence, etc.). L'eau c'est la vie, il faut en éviter la déperdition. Merci de votre compréhension.

FOURTOU

Une crèche à l'église

C'est du jamais vu dans le village. De mémoire d'habitants, c'est la première fois qu'une crèche a été confectionnée dans l'église.

C'est à l'initiative de Renée Martinez, présidente du club du Souvenir français et instigatrice du village fleuri.



La crèche dans l'église du village.

ESPÉRAZA

Echos sous le chapeau

Tabac Presse. Le magasin tabac presse de la rue Gambetta, fermera ses portes à 18 h, les samedis 24 et 31 décembre. Les dimanches 25 décembre et 1^{er} janvier, ce dernier sera ouvert de 8 h 30 à 11 h 30.
Listes électorales. Pour les personnes qui souhai-